



Pilotprojekt Schulstraße

02.09.2025

Liebe Eltern der Schillerschulkinder,

wie Sie bereits festgestellt haben, sind von Montag bis Freitag in der Zeit von 7.30 Uhr bis 8.10 Uhr die Zufahrten für den Friedhofsweg in den Bereichen Schulstraße - Friedhofsweg, Samlandstraße - Friedhofsweg und Pommernstraße - Friedhofsweg für den Autoverkehr gesperrt. Dazu wurden - im Rahmen eines Pilotprojektes - durch die Stadt Wesseling in den Sommerferien Schranken aufgestellt, welche eine Fahrspur abteilen.

Das Pilotprojekt wird sowohl von der Schule als auch von der Stadt, der Bezirkspolizei und dem Ordnungsamt begleitet und beobachtet.

Damit das Pilotprojekt weiterhin vollumfänglich stattfinden kann, benötigen wir noch Helferinnen und Helfer bei den Schranken.

Aufgabe während des Schrankendienstes ist es, die Schranke um 7.30 Uhr zu öffnen und um 8.10 Uhr wieder zu schließen. In der Anfangszeit wäre es zudem wünschenswert, wenn an jeder Schranke eine Person steht und ggf. auf die Schranke verweist.

Die Schranken sind mit einem Zahlenschloss gesichert und es erfolgt eine entsprechende Einweisung.

Schön wäre es, wenn sich für jede Schranke mindestens ein Elternteil finden ließe.

Wenn Sie uns beim Schrankendienst unterstützen können, schreiben Sie bitte eine Mail an schillerschule@wesseling.de. Geben Sie bitte auch an, welchen Wochentag/ welche Wochentage Sie bevorzugen, damit eine entsprechende Einteilung erfolgen kann.

Im Interesse aller Schulkinder - an einem sicheren Schulweg - freuen wir uns auf zahlreiche Helferinnen und Helfer.

Herzliche Grüße

Sandra Breuer

- Rektorin